

19960226
[9509]
総29号
行 坂
発 桂
自治
連合会
広報編集部

幸 反 台

たとえは 福祉事務所の設置は？

市への要望と回答

過日、西京区の自治連合会から京都市市長宛に、西京区域に関する要望書（「都市基盤の整備」・「施設等の建設整備」・「将来への展望」など）が提出されました。その後、市長の病氣に因る辞任もあり、この度、西京区長との懇談会を通じて回答が届きました。

そのうち「桂坂に関する問題」を、回答文書にできるだけ即しながら報告いたします。

① 洛西総合庁舎内に福祉事務所を設置することによっては、設計の段階において管内の状況を見込み「分室程度の執務スペース」は総合庁舎内に確保しておいたが、「その後の人口の増加及び福祉需要の増加が当初予想よりも少なかつたことなど」を理由に事務所の設置は延期した。

伏見区では「管内人口や福祉需要、また、行政機関としての効率性の観点」から「三箇所設置し」といるが、洛西においては、「こ考資料」に依ると、平成元年付されている別紙の「参考資料」によると、

（付記）

（参考資料）

うした状況は、「今日時点」においても「大きな変わり」がなく、不便をかけられるが、「福祉事務所を設置することは難しい」と考えている。

今後とも、「洛西地域の人口の増加状況や福祉需要の動向を十分に注視する」とともに「全局的な立場

から「設置の要否を検討してまいりたい」。

すでに整備することが適当な

間は「事業化を検討すべき路線」に、東西線の完結する「長岡→六地蔵」間は、「構想を検討すべき路線」となっています。

皆さん「デイサービス」という言葉を耳にされることがあります。「福西」は「平成一七年（二〇〇五年）までに整備することが適当な

感を解消する、さらにお年齢を介護されるご家族のご苦労を少しでも軽減緩和しようと、といった目的をもつ施設です。

まず、老人デイサービス

西掛寮での一日（月曜日）

10時から一二時までは常動作の訓練としてお仲間と一緒に、楽しく

交流を通じて社会的な孤立感を解消する、さらにお年齢を介護されるご家族のご苦労を少しでも軽減緩和しようと、といった目的をもつ施設です。

その後、昼食を済ませて入浴をし、交流・リラック

スの時間を過ごして、四時間の通所）は、九時三〇分から金曜日までの週一回に帰宅する、といった充実した一日です。

（参考資料）

卓球大会

かえで自治会

桂坂体育振興会では、ス
ポーツを通じて皆様方の親
睦の輪を拡げることを目指

参加された皆さん、選手の違いこそあれ、寒さも忘れ、元気よく楽しんでおられました。

事故のない快適な空間
桂坂をつくりましょう
車の運転は
おもいやりの気持ちを
もって そして謙虚に

を超えてしまします。
しかし人口と車の増加
にともなって交通事故
が多発し、道路標識や
道路標示も設けられま
した。 (註: 先日、ス
ピード違反の取締がありま
した) ところで、この桂坂

朝は亀岡方面からの出勤車
輛がひつきりなしに、かな
りのスピードで東に向かつ
て急ぎます。

先日も、幼稚園の通園バ
スが正しく一時停止した後
で左右を確認しながら徐ろ
に発進させた時、亀岡方面
からの車がクラクションを
未然に防ぐには、ヒン型の
「指示標示」だけでは効き
目はなさそうで、いくらか
強制力のある「指定標識」
を設けて「徐行」を義務づけ
あらゆる面で車社会のエ
ラルやマナーが低下してい
る昨今のことです。事故を
突」の危険があります。

小学校で自治会対抗の卓球大会を行いました。今年は例年以上に雪が多く、当日は寒い日にもかかづらず、各自台合本音委嘱

卓球担当	倉田
大会の成績	1位 かえで自治会
2位 あかしあ自治会	3位 さつき自治会
優勝は、かえで自治会。	昨年に引き続き栄冠に輝きました。
大会は大変盛り上がつたものになりました。	さんのご協力により、8月
治会、計82名が参加され、	治会、計82名が参加され、
ました。	ました。

サツカ一の好きな息子
ひいらぎ 細川和

ひいらぎ
細川和子

長男は、小学校2年から 紫光サッカー少年団に入りました。教育大付属中学から山城高校へ進学し、高校時代は指導者・チームメー

長男は、小学校2年から紫光サッカー少年団に入りました。教育大付属中学から山城高校へ進学し、高校時代は指導者・チームメートに恵まれて、3年間に9回チャンスのある全国大会出場を8回経験し、また2年間、ユース日本代表にも手として自分を試したい」と母校山城高校での2週間の条件でした。が、4回生ではサッカー部の主将に選ばれるなど、充実した学生生活を満喫したこと思います。

この桂坂では、どの交差点も赤信号で止められることがありませんから、幹線道路は車がすいすい流れます。下り坂ではどんどん車は加速して、すぐ大〇キロ

自転車や人との接触が心配されるところで、①から東部地区を経て代原へ抜けることがでようになつて以来、こ

こは小・中学生の通学差點は事故の起ころや

るところです。

し車輪と見たのでしょう。
③地点から②への上り坂には、横断歩道を予告する
ヒシ型マークが道路に白で
標示されているのですから
いかに優先道路とはいえ、
東進の車輪は徐行して交差
点に入る義務があります。

■ 交差点 ③ — 国道9号線の合流地点。桂坂から亀岡方面へ右折して合流するものが難しいところです。

子までは信号がなく、京都成章高校前から亀岡の工

(2) 『平家物語』に
ついて
国際日本文化研究センター叢書
杉本秀太郎著
受講料無料
定員先着五〇〇名
申込先

といわれた時の驚きといつたら——頭の中が真っ白になりました。最終的には本人の意志で、Jリーグ準会員に認められるよう準備を進める、地元の紫光クラブを母体とした京都バープルサンガと契約いたしましたが、1年目は準会員に認められたものの、5位の成績に終わり、Jリーグ昇格はなりませんでした。

そして、昨平成7年、バープルサンガのJリーグ昇格をかけた2年目のJFLリーグが始まりました。

息子の夢がかなつた日のJリーグ昇格を達成いたしました。 昨日の新聞紙上で、自らの「家族に感謝したい」談話を目にした時、ほんとうに肩の荷がおりた田代 了でした。

めることなく、南北の通りには、この度
「とまれ」の標識が立てられ、交差点には横断歩道の
標示が描かれました。
東西の幹線道路は、
「優先道路」で、スピードを出したくな
るような一直線の道路です。横断歩道の
手前では「徐行」を心がけたいものです。

り坂がカーブしているため
に見通しが特に悪く、南行
して左折する車輛がせつか
く一時停止し、左右を確認
して発進しても、その間に
車が速いスピードで上って
きますから「出会い頭の衝
せん。「成章高校前」の押
ボタン式信号が赤の時と用
いやりのあるドライバーに
出会った時は割にうまく七
折できますが……。
自治連合会としても整
察に改善を打診していく
ところです。

■ 「一時停止」し、慎重
な発進の望まれることこ
は、外に幾箇所もありま
す。

■ ロータリーの進入時
ロータリー内の車が停
止せず、「一時停止」

電話は、次の番号に。
二四三五二〇四〇
ハガキは、
住所・氏名・職業、
電話番号を記入の上、
ご投函下さい。

後日受講票が届きます。

ンスが曲者で視界を遮りす。停止ラインに近づくにつれてフェンスの縦の桟板になり、一枚の板状に見えてしまつて左右の確認がしづらくなるのです。

リーグ16チームの中で2位以内という制約に因る重圧のためか、前期戦は苦戦の連続で、じつと見守ること

■ ■ ■ 京都パープルサンガ
開幕戦は「ヴェルディ川崎」
三月一〇日(祝)

■ 交差点② ——
ここは車同士の接触事故が懸念される交差点の一つです。

京都・西京極に「ジエフ市川」とよろしく応援のほどを
ガは快進撃を続け、10月22
後期戦に突入して、サン
みどおしでした。

桂・千代原に抜け
る道が開通してから
は、案の定、通過車
輒が増えました。

